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A Biblioteca Municipal Orígenes Lessa iniciou ontem a primeira Feira do “Troca-Troca" de Livros. Du
rante toda essa semana, a população poderá levar até a biblioteca livros que não quer mais e trocar 
por títulos que a BMOL tem repetidos e colocou à disposição para troca. Nas primeiras horas de tra
balho, a Facol (Faculdades Orígenes Lessa) efetuou a troca de 240 volumes, entre eles um exemplar 
da primeira edição de 'E o Vento Levou'. Segundo a diretora de Educação e Cultura, a idéia inicial 
prevê a realização da Feira do Livro uma vez por mês, sempre nos primeiros dias. Izabel Cristina diz 
que, em princípio, as trocas devem acontecer apenas na biblioteca central, mas é provável que ela 
venha a acontecer também nos bairros, junto com outros eventos e atividades culturais.

Macatuba prepara escola integral
A Secretaria de Educação 

de Macatuba deve implantar 
a partir de maio um projeto 
de escola integral no Caic 
Cristo Rei. A idéia é atender 
160 crianças da primeira à 
quarta série do Ensino Fun
damental no horário inver
so ao das aulas e tem como 
meta tirar as crianças da rua, 
resolver problemas com
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aprendizado e oferecer vá
rias atividades sócio-educa- 
tivas. Segundo a secretária de 
Educação, Lucinéia Pafetti, a 
adesão pelos alunos não será 
obrigatória. Ela afirma que o 
projeto Educartes vai buscar 
aprimorar o currículo dos 
alunos e tentar resolver pro
blemas de aprendizado com 
atividades como esportes,

teatro, música, dança, infor
mática, biscuit, xadrez. Ha
verá até horário para fazer ta
refa. A escola municipal Caic 
Cristo Rei atende no ensino 
fundamental 700 crianças, 
moradoras dos bairros Bo- 
caiúva, Planalto, Esperança, 
Santa Felicidade, Sonho Meu 
e América, os mais caren
tes da cidade. ►► Página A6
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4 morrem 
em acidentes 
no feriadão
Um casal de Macatuba morreu na Marechal Rondon na sexta; 
em Lençóis, motociclista bateu contra placa de sinalização 
no domingo e homem foi encontrado atropelado ontem

Quatro pessoas morreram 
em acidentes na região no final 
de semana prolongado. A seqü- 
ência trágica começou na sexta- 
feira, quando um casal de Ma- 
catuba que viajava para visitar 
parentes em São Paulo morreu 
na rodovia Marechal Rondon, 
na área de Botucatu. Geraldo 
Consoniche, de 48 anos, e So- 
lange da Silva Consoniche, 47 
anos, estavam num Pointer que 
bateu de frente com uma cami
nhonete de Maringá. O filho de
les, Everaldo Consoniche, de 13 
anos, ficou gravemente ferido. A

suspeita da Polícia Rodoviária é 
que Consoniche perdeu o con
trole do carro quando um dos 
pneus estourou. Na tarde de do
mingo, Rodrigo Moreira Saes, 
20 anos, morreu após perder o 
controle da moto e bater contra 
uma placa de sinalização no cru
zamento das ruas 28 de Abril e 
Antonio Biral, em Lençóis Pau
lista. Testemunhas que estavam 
próximas ao local do acidente 
informaram à Polícia Militar 
que outros três motociclistas, 
além de Saes, desceram a rua 
28 de Abril em alta velocidade

e que o rapaz perdeu o contro
le, bateu contra a guia e contra a 
placa de sinalização. Com o im
pacto, ele teria sido arremessado 
a cerca de 30 metros e morreu 
na hora. Na manhã de ontem, 
um homem de 68 anos foi en
contrado morto às margens da 
rodovia Marechal Rondon (SP 
300), vítima de atropelamento. 
O corpo de Leonel Lourenço 
da Silva estava caído no quilô
metro 301, sentido interior/ca- 
pital, em frente ao Posto Mo
delo. O homem é morador da 
Vila Contente. ►► Página A3

A G U D O S

Vereador pede aposta nas pequenas empresas

O vereador Auro Octaviani 
(PMDB) prega que Agudos de
ve seguir a orientação do Sebrae 
(Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas) e

apostar na atração de empresas 
pequenas e médias para gerar 
mais empregos. O comentário 
foi feito durante discussão so
bre a geração de empregos, na

sessão de ontem da Câmara 
Municipal. O vereador citou a 
chegada da empresa de calçados 
Garota de Salto, que se transfe
riu para Agudos. ►► Página A5
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Não foi das melhores a es
tréia do CAL (Clube Atlético 
Lençoense) no Campeonato 
Paulista da Segunda Divisão. 
Jogando no estádio munici
pal Archangelo Brega, o Bre- 
gão, o Alvinegro foi goleado 
pelo Radium, de Mococa, 
por 4 a 1. Com muita chuva 
e com poucos torcedores nas 
dependências do Bregão, o 
Lençoense não apresentou 
um bom futebol e a equipe 
comandada por Carlos Spi-

noza não conseguiu criar 
grandes oportunidades que 
resultassem em gol. Já o Ra- 
dium tomou conta de toda 
a partida e aos 17 minutos 
e meio abriu o marcador. 
Apático em campo, o CAL só 
conseguiu acertar o primeiro 
chute ao gol aos 30 minutos. 
No segundo tempo, o adver
sário fez mais três gols. "Fi
zemos o apronto final com 
um time, mas seis jogadores 
não conseguiram a liberação

da Federação Paulista de Fu
tebol", afirmou o técnico ao 
comentar a derrota. Ainda 
na rodada, o Lemense ba
teu o Palmeirinha de Porto 
Ferreira por 2 a 1 e o Velo 
Clube de Rio Claro goleou 
São João da Boa Vista por 5 
a 0. A Matonense ficou no 
empate de 0 a 0 com o Pi- 
rassununguense. O CAL vol
ta a jogar no domingo 15, 
às 10h, em Matão, contra a 
Matonense. ►► Página A7
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No alvo da mídia
Programa de Lençóis Paulista atrai atenção de várias prefeituras do Estado, 
como Sorocaba, que pediu uma apresentação na semana passada

Cristiano Guirado

O programa de Governan
ça Municipal, implantando 
na prefeitura de Lençóis Pau
lista pela administração José 
Antonio Marise (PSDB) tem 
chamado a atenção de cida
des de todo o Estado de São 
Paulo. Segundo o prefeito, é 
grande a procura de outras 
prefeituras para estudar o 
programa. Na semana pas
sada, por exemplo, a cidade 
recebeu a visita do secretá
rio de Parcerias da prefeitura 
de Sorocaba, José Maurício 
Dell'Osso Cordeiro, que pas
sou a manhã no paço muni
cipal conhecendo o sistema. 
Ainda segundo Marise, a 
curiosidade aumentou de
pois da visita da diretoria do 
Ciesp (Centro das Indústrias 
do Estado de São Paulo), no 
dia 29 de março.

Um dos principais res
ponsáveis pelo trabalho que

acabou por implantar o pro
grama na prefeitura de Len
çóis Paulista é o diretor de 
Planejamento Luiz Antonio 
Paccola Coneglian. Com o 
sucesso do programa, ele ga
nhou uma demanda inespe
rada, e agora também é res
ponsável por receber e aten
der as prefeituras que procu
ram a cidade para saber do 
novo sistema. Fora Sorocaba, 
pelo menos outras oito cida
des de todos os cantos do Es
tado mantém contatos para 
obter informações sobre o 
programa.

Segundo ele, o principal 
chamariz para a Governança 
Municipal é o sucesso que 
o programa faz na área da 
Saúde. Entre outras coisas, 
a implantação do programa 
agilizou o atendimento ao 
cidadão e proporcionou o 
fim de consultas desnecessá
rias ou em duplicidade. "Re
almente, a Saúde é o prin

cipal ponto, e acaba tendo 
uma repercussão maior por 
ser uma área diretamente 
ligada ao público", explica 
Coneglian. "Muita gente nos 
procura para saber do nosso 
sistema de Saúde. Talvez por 
ser um segmento onde existe 
maior defasagem e bastante 
demanda. E eu explico que 
não é um programa de Saú
de, mas sim um sistema mul- 
tifinalitário", completa.

Segundo Coneglian, o 
secretário de Parcerias da 
Prefeitura de Sorocaba gos
tou do que viu, e já solicitou 
uma equipe lençoense para ir 
até lá apresentar o programa. 
"Ele passou por todo o siste
ma. Conheceu a parte opera
cional, a técnica e o dia-a-dia 
do seu funcionamento. Acre
dito que saiu impressionado. 
Sorocaba é dez vezes maior 
que Lençóis e não tem as so
luções tecnológicas que nós 
tempos", explica.

Coneglian ressalta que 
Sorocaba -  que tem popula
ção aproximada de 580 mil 
habitantes -  cresceu muito 
nos últimos cinco anos e é 
uma das cidades mais im
portantes no processo de 
migração da indústria da ca
pital paulista para o interior. 
"Eles já têm um processo 
parecido em andamento e 
alguma coisa montada, mas 
o secretário achou nosso tra
balho bastante completo. Te
mos uma série de controles 
que nosso sistema permite e 
que eles ainda não consegui
ram", completa.

Além de Sorocaba, ci
dades como Bauru, Bariri, 
Registro e Francisco Morato 
já enviaram representantes 
para Lençóis Paulista para 
conhecer o sistema de Go
vernança Municipal. Outras 
prefeituras como Piratinin- 
ga, Lins e Catanduva já agen
daram visita.

O diretor de Planejamento, Luiz Antonio Coneglian, um dos 
idealizadores do programa Governança Municipal de Lençóis

O que é o programa de Governança Municipal
O programa de Gover

nança Municipal -  implan
tado pela administração Jo
sé Antonio Marise (PSDB) 
-  é um sistema multifina- 
litário que interliga os di
versos setores da adminis
tração pública a um banco 
de dados único, agilizando 
a consulta e transferência 
de informações. A implan
tação custou aproximada-

mente R$ 1 milhão, e para 
que funcionasse, a prefei
tura de Lençóis Paulista 
trocou todo o equipamen
to tecnológico do serviço 
público, além de incluir 
setores que ainda não eram 
informatizados.

O programa proporcio
na, entre outras coisas, um 
acompanhamento mais 
próximo do atendimento

ao cidadão. Por exemplo, 
depois da implantação do 
Governança Municipal, 
cada munícipe tem um ca
dastro único no banco de 
dados central, que pode ser 
acessado em quaisquer das 
repartições públicas onde 
ele necessitar de atendi
mento.

Entre as vantagens do 
sistema está a organiza-

ção que ele proporciona a 
atendimento na Saúde. Isso 
porque, ao ser atendido, o 
cidadão deixa registrado em 
seu banco de dados a data 
da consulta, o problema 
que ele tem e qual medi
camento estaria tomando. 
Isso encerra problemas co
mo a duplicidade de aten
dimento -  quando uma 
pessoa é atendida em mais

de uma unidade de saúde 
pelo mesmo problema -  e 
organiza o fornecimento de 
medicamentos gratuitos.

VISITA
Os Alunos das quintas 

séries da escola municipal 
Professora Lina Bosi Ca- 
nova, Jardim Ubirama, vi
sitaram o Planetário, em 
Brotas, no último dia 23 de

março. A atividade fez par
te do projeto "Conhecendo 
o Sistema Solar", desenvol
vido pelas professoras Da- 
niela Cristina Coneglian, 
da disciplina de Ciências, 
e Joice Cristina de Souza, 
da disciplina de Informá
tica. Tendo uma réplica de 
dinossauro ao fundo, os 
alunos fizeram uma pausa 
para a foto.

Tudo para festc
• A n iversário s
• Casam entos
• Form aturas



A C I D E N T E

Fim de semana trágico
Quatro mortos no feriado prolongado da Semana Santa na região; em Lençóis 
Paulista, motociclista morreu após colidir com uma placa de sinalização na rua 
28 de Abril e um idoso foi encontrado na Marechal Rondon

Cruzamento das ruas 28 de Abril e Antonio Biral, local do acidente que matou o jovem Rodrigo Moreira Saes, em foto no detalhe

Ká tia  Sartori

Três pessoas mortas em 
colisões e uma outra por atro
pelamento na rodovia Mare
chal Rondon (SP 300). Esse é 
o balanço do final de semana 
prolongado na região, que co
meçou na Sexta-feira Santa. 
Em Lençóis Paulista, foram oi
to acidentes na zona urbana, 
seis com vítima. Quatro dos 
acidentes envolveram moto
cicletas. No mais grave, um 
motociclista morreu numa co
lisão na rua 28 de Abril.

O acidente que tirou a vi
da de Rodrigo Moreira Saes, 
de apenas 20 anos, aconte
ceu na tarde do domingo 8, 
por volta das 16h30. Ele di
rigia uma moto Honda NXR 
150, placa de Lençóis Paulis
ta, descia a rua 28 de Abril, 
e segundo informações da

Polícia Militar, se chocou 
com uma placa de sinaliza
ção na altura do cruzamento 
com a rua Antonio Biral. O 
rapaz morreu na hora. Saes 
foi enterrado ao meio-dia de 
ontem, no cemitério muni
cipal Alcides Francisco.

Testemunhas que estavam 
próximo ao local do acidente 
informaram à Polícia Militar 
que outros três motociclistas, 
além de Saes, desceram a rua 
28 de Abril em alta velocida
de. Num determinado mo
mento, o motociclista teria 
perdido o controle, se choca
do contra o meio fio e em se
guida contra a placa. A moto 
que o rapaz dirigia pertencia 
a um amigo. Ainda de acordo 
com informações da PM, com 
o impacto, o rapaz teria sido 
arremessado a uma distância 
de 30 metros da moto.

r e g is t r o s
Além do acidente que ma

tou Saes, outros sete foram re
gistrados em Lençóis Paulista 
entre a sexta-feira 6 e domingo 
8. Na sexta-feira 6, o motorista 
e o passageiro de uma moto
cicleta tiveram ferimentos le
ves depois de se envolverem 
numa colisão com um Kadet. 
O acidente aconteceu no cru
zamento das ruas Umberto 
Pelegrin e Amadeu Amaral, 
na Cecap. Na rua Sílvio Cape- 
lari, também na sexta-feira 6, 
um motociclista se machucou 
em colisão com um Chevete. 
A suspeita é de que ele tenha 
fraturado a perna direita.

Outros dois acidentes sem 
vítima foram registrados na 
sexta-feira 10. Na estrada Ju- 
liano Lorenzetti, o motoris
ta de um Fiat Uno perdeu o 
controle e caiu na canaleta

da rotatória, que fica próxima 
ao trevo de acesso à Marechal 
Rondon. Na rua Pedro Natálio 
Lorenzetti, foi registrada uma 
colisão traseira entre dois au
tomóveis do modelo Gol.

No sábado 7, foram re
gistrados mais três acidentes. 
No cruzamento da rua Pieda
de com a rua 13 de Maio, um 
motociclista teve contusão na 
perna direita depois de se en
volver em um acidente com 
um carro com placas de Bau
ru. Outro acidente com vítima 
aconteceu no cruzamento das 
ruas Geraldo Pereira de Barros 
e Dr. Antonio Tedesco, entre 
uma bicicleta e um Gol. O ci
clista sofreu luxação no ombro 
esquerdo. Na madrugada de sá
bado para domingo, um casal 
teve ferimentos leves quando o 
carro em que estavam capotou 
na estrada vicinal da Rocinha.

d e s a r m a d o
A Polícia Militar de Macatuba apreendeu duas armas 

no último final de semana. Na sexta-feira 6, uma espin
garda, calibre 28, foi abandonada próxima ao Figueirão 
e depois recolhida pelos policiais. No sábado 8, os poli
ciais militares encontraram um revólver Taurus, calibre 38, 
dentro de um carro dirigido por um rapaz de 20 anos. A 
arma estava escondida no tampão do autofalante. O rapaz 
foi preso em flagrante. Nos dois casos, a polícia chegou até 
as armas por meio de denúncia anônima.

BRANCA
Em Lençóis Paulista, 

um homem que esperava 
ser atendido no pronto-so
corro acabou virando caso 
de polícia. Isso porque ele 
estava com uma faca de 
cozinha guardada na cin
tura e resolveu ameaçar as 
pessoas que estavam no 
hospital. O homem tinha o 
rosto machucado e aparen
tava embriaguez. Ele só foi 
contido com a chegada dos 
policiais.

FURTO
No domingo 8, a Polícia 

Militar de Lençóis Paulista 
registrou um furto no Jar
dim Nações. Ladrões leva
ram toda a fiação elétrica 
e dois portões grandes de 
ferro de uma casa que esta
va desocupada. Os portões 
foram localizados num fer
ro velho no Jardim Nova 
Lençóis e a proprietária do 
negócio disse não conhecer 
as pessoas que venderam o 
material.

Na noite da sexta-feira 
6, policiais da base Rodo
viária de Agudos detiveram 
duas pessoas que transpor
tavam 416 gramas de crack. 
A ação aconteceu por volta 
das 22h30 e fez parte de 
uma operação de comba
te ao narcotráfico e outros 
produtos ilícitos.

e n t o r p e c e n t e s

Rodoviária apreende 
416 gramas de crack

A abordagem policial 
aconteceu no quilômetro 
314 da rodovia Marechal 
Rondon (SP 300), em Agu
dos. Uma equipe de poli
ciais abordou uma motoci
cleta que vinha no sentido 
Agudos-Bauru e enquanto 
realizava vistoria em uma 
mochila, encontrou a droga.

Casal de Macatuba 
morre na Rondon

Um casal de Macatuba que 
saiu para visitar alguns paren
tes no feriado, morreu, e um 
garoto de 13 anos ficou grave
mente ferido depois de se en
volver numa colisão frontal na 
rodovia Marechal Rondon (SP 
300), na sexta-feira 6. O aci
dente aconteceu no perímetro 
de Botucatu, no quilômetro 
240 da rodovia.

O casal Geraldo Consoni- 
che, de 48 anos e Solange da 
Silva Consoniche, 47 anos, e o 
filho Everaldo Consoniche, de 
13 anos, seguiam pela rodovia 
Marechal Rondon no sentido 
interior-capital. Pessoas liga
das à família, disseram que 
eles passaram por Sorocaba 
e depois seguiriam para São 
Paulo.

Consoniche e a família 
estavam num Pointer, placas
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BLK 5366, de Macatuba, e ba
teu de frente com uma cami
nhonete F-400, placas BWD 
0076, de Maringá, conduzida 
por Milton Rodrigues, de 43 
anos. A suspeita, segundo in
formações do Policiamento 
Rodoviário, é de que Consoni- 
che perdeu o controle do seu 
carro quando um dos pneus 
estourou.

O motorista do Pointer e a 
esposa chegaram a dar entra
da no Hospital das Clínicas da 
Unesp, em Botucatu, mas não 
resistiram e morreram. Eles fo
ram sepultados na manhã do 
sábado 7, no cemitério muni
cipal de Macatuba. O garoto 
de 13 anos está internado na 
U^I (Unidade de Terapia In
tensiva) pediátrica do hospi
tal. O motorista da caminho
nete teve ferimentos leves.

Homem de 68 anos 
é encontrado morto 
na rodovia

Um homem de 68 anos foi 
encontrado morto na manhã 
de ontem às margens da rodo
via Marechal Rondon (SP 300), 
vítima de atropelamento. O 
corpo de Leonel Lourenço da 
Silva estava caído no quilôme
tro 301, sentido interior/capital, 
em frente ao Posto Modelo. Sil
va foi avistado por pessoas que 
passavam pelo local. O corpo 
foi levado para o IML (Instituto 
Médico Legal) de Bauru.

Segundo informações da 
Polícia Rodoviária em Agudos, 
o homem é morador da Vi
la Contente, em Lençóis, e já 
teria sido reconhecido por fa
miliares. O corpo de Silva foi 
encontrado por volta das 7h 
e, de acordo com a polícia, o 
atropelamento deve ter acon
tecido apenas uma hora antes. 
O autor do atropelamento fu
giu sem deixar pistas.
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E D I T O R I A L

Um  passo importante
Esta semana, o prefeito de 

Macatuba, Coolidge Hercos 
Junior (PMDB), deu um pas
so importante para melhorar 
a formação das crianças dos 
bairros mais carentes do mu
nicípio. A secretária de Educa
ção, Lucinéia Pafetti, apresen
tou um projeto educacional 
que pretende deixar os alunos 
na escola em tempo integral. 
Quando não estiverem em sa
la de aula, as crianças vão estar 
envolvidas em atividades co
mo teatro, dança, informática, 
esportes. O projeto foi deno
minado Educarte e começa 
atendendo 160 estudantes de 
primeira à quarta séries.

O projeto é piloto, ou seja, as 
crianças que participam vão tes
tar mesmo se atividades lúdicas 
-  arte e cultura são mesmo capa
zes de mudar o futuro de uma 
pessoa. Por enquanto, o projeto 
vai beneficiar cerca de um quar
to das crianças da escola.

Além de ser a escola com o 
maior número de alunos, o Caic 
Cristo Rei, onde primeiro será 
implantado o projeto, atende 
os bairros considerados mais 
carentes no município: Jardim 
Bocaiúva, Planalto, América, 
Esperança, Santa Felicidade e 
Sonho Meu. São crianças que 
costumam apresentar dificul
dade de aprendizagem porque 
a vida fora da escola costuma 
trazer preocupações que não 
deveriam ser das crianças. E 
mais. Muitas delas são crianças 
que quando não estão na esco
la, estão sozinhas ou nas ruas, 
aprendendo o que é inútil.

A experiência, não muito 
longe de Macatuba, compro
va que o investimento é sim 
capaz de melhorar as perspec

tivas que uma criança pode 
ter do futuro e, com o tempo, 
transformar uma comunidade. 
Em Lençóis, aos poucos, a co
munidade do Jardim Primave
ra está aprendendo essa lição 
com o projeto escola integral 
na escola Ézio Paccola. Além 
de ser um instrumento a mais 
na alfabetização, as ativida
des extra-curriculares também 
atraíram os pais para a escola 
e as primeiras mudanças já 
podem ser sentidas.

A escola não pode ser con
siderada um lugar chato, que 
aprisiona. E projetos que pre
tendem deixar o aluno o tem
po todo na escola podem dar 
certo, se forem aplicados com 
responsabilidade. Primeiro, 
na escolha das atividades ex
tracurriculares, que tem que 
chamar as crianças para algo 
novo, fantástico. Segundo, não 
adianta elaborar um super pro
jeto se a escola não tiver infra- 
estrutura. O aluno tem que ter 
um espaço para relaxar e fazer 
a tarefa, um lugar adequado 
para comer, para tomar um 
bom banho. Tanto em Lençóis 
como em Macatuba, isso foi le
vado em consideração.

Iniciativas como a escola 
em tempo integral, em Len
çóis Paulista, e o Educartes, 
em Macatuba, são investimen
tos para o futuro. São projetos 
que exigem dedicação das pes
soas envolvidas, capacidade 
de lidar com as dificuldades 
que possam surgir pela frente. 
E se a educação não for capaz 
de dar um futuro melhor para 
uma criança, o que será? Duas 
boas iniciativas que deveriam 
ser multiplicadas em todos os 
municípios brasileiros.

A R T I G O

Depois dos EUA, agora os europeus
Milton Monti

A repercussão positiva da 
nossa produção de álcool 
combustível conquista mais 
um território fundamental 
para estimular o crescimento 
da agroindústria brasileira. 
Depois do interesse dos nor
te-americanos, a Itália tam
bém confirma seu interesse 
no biocombustível brasileiro. 
De olho na determinação da 
União Européia sobre a subs
tituição do petróleo por ener
gias renováveis, é o primeiro- 
ministro italiano, Romano 
Prodi, a demonstrar interesse 
e elogiar nossa capacidade de 
produção de etanol.

O interesse italiano em fon
tes de energia renováveis e mais 
limpas, ambientalmente mais 
sintonizadas com as exigências 
do futuro do planeta, abre um 
novo capítulo para o etanol no 
Velho Mundo. Um capítulo es
crito com maior participação 
brasileira no mercado mundial 
de combustíveis, envolvendo 
os agentes públicos e os setores 
privados da Europa.

A nova política ambien
tal da União Européia prevê 
o emprego de um quinto de 
energia vinda de fontes reno
váveis. São indicadores que 
demandam uma nova plata
forma européia para consumo 
de combustíveis. Os primeiros 
atos concretos já estão aconte-

cendo. A indústria brasileira 
anuncia que já estão sendo fir
mados os primeiros acordos 
bilaterais Brasil-Itália para de
senvolver programas de coo
peração técnica para produção 
de etanol a partir da cana-de- 
açúcar em países africanos. De 
acordo com a Federação das 
Indústrias do Estado de São 
Paulo (principal estado pro
dutor de etanol do País), os 
trabalhos de cooperação serão 
iniciados em Moçambique pa
ra produzir álcool destinado 
para o abastecimento do mer
cado europeu.

Com isso, o Brasil vai re
afirmando sua competência 
tecnológica para crescer e pos
sibilitar o crescimento de ou
tras nações igualmente neces
sitadas de maior justiça social, 
consolidando seu papel de 
liderança de um movimento 
que só tem a contribuir para 
um planeta mais limpo, sau
dável e justo para todas as na
ções. É, como já disse antes, o 
Brasil provando sua força mo
triz e sua disposição para mos
trar aos cinco continentes que 
tem muito a contribuir para a 
evolução do mundo.

Mílton Monti é deputado 
federal pelo PR, economista, 
coordenador geral da Bancada 
Paulista no Congresso Nacional 
e vice-líder do Governo na 
Câmara Federal
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P O V O

Terceira Coluna
EXPECTATIVA

Na tarde de ontem, a as- 
sessoria administrativa da Câ
mara de Vereadores de Lençóis 
Paulista encaminhou a pauta 
da sessão que o Legislativo fa
ria de noite. Pelo documento, 
a impressão que se tinha é que 
seria uma sessão tranqüila pe
la ausência de projetos que 
poderiam gerar polêmicas da 
hora da votação. Mas, quem 
acompanha os trabalhos dos 
vereadores sabe que tudo po
de acontecer.

LENÇOENSES
O que mais tinha na pau

ta eram projetos de decretos 
legislativos concedendo títu
los de Cidadão Lençoense. 
Um homenageia o diretor de 
Obras da prefeitura, Antonio 
Silveira Correa -  proposto por 
Claudemir Rocha Mio (PR), o 
Tupã -  e o outro o vereador 
Manuel dos Santos Silva (PS
DB), o Manezinho -  propos
to pelo colega Gumercindo 
Ticianeli Júnior (DEM).

r e f o r m a
Também estava na pauta 

o projeto de autoria da Mesa 
Diretora que cria e regula
menta o Plano de Carreira, 
Cargos e Salários dos servi
dores do Legislativo. Seguin
do os trâmites normais -  co
mo não vem acompanhado 
de regime de urgência -  o 
projeto seria lido e encami
nhado às comissões.

m e d id a s
O ex-vereador e atual pre

sidente da Associação de Mo
radores do Jardim Primave
ra, Sebastião Pereira da Silva 
(DEM), o Tião Borracheiro, 
já tem sua lista de priorida
des para seu novo mandato 
frente ao bairro. Uma das 
primeiras medidas da nova 
diretoria seria diminuir o 
tempo de permanência dos 
alunos em tempo integral 
na escola Ézio Paccola, que 
atende crianças de primeira 
a terceira série do bairro.

APOIO
Dizem as más línguas que 

para viabilizar sua primeira 
idéia na volta à presidência 
da Associação de Moradores, 
Tião procurou o desafeto polí
tico, o vereador Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão.

TÔ FORA
Ao ouvir a idéia, a pri

meira reação do vereador 
foi tirar o corpo fora. "Agora 
vocês não precisam mais de 
mim. É só fazer um abai
xo-assinado e apresentar ao 
prefeito", afirmou.

c o n t r a m ã o
A sugestão vem justa

mente em tempos que o 
projeto de educação em 
tempo integral é premia
do pelos seus resultados e 
ajuda Lençóis Paulista a ser 
reconhecida como uma re
ferência regional em Educa
ção. Talvez Tião não esteja 
na mão correta de direção 
dos acontecimentos.

REFORÇO
O ex-vereador Jacob Jo- 

ner Neto (PR), o Jacó Gaú
cho, nem bem assumiu o 
diretório local do partido 
e já trabalha duro para dei
xar a legenda em condições 
de competitividade para as 
eleições de 2008. No úl
timo final de semana, ele 
convidou o comerciante 
Luiz Carlos Ferreira, o Cara 
Preta, para se filiar ao par
tido. Na última eleição, em 
2004, Cara Preta fez mais 
de 400 votos pelo PDT.

c o m p e t it iv o
Caso Cara Preta aceite o 

convite, o PR monta uma 
forte comissão de frente para 
disputar as eleições no ano 
que vem, com vários nomes 
que tendem a serem bem 
votados ou garantir votos 
para colegas da sigla. Além 
do próprio Jacó Gaúcho, o 
partido tem o pároco da pa
róquia Cristo Ressuscitado, 
padre Silvano Palmeira, o vi- 
ce-prefeito e diretor de Saú
de, Norberto Pompermayer, 
e o vereador Claudemir Ro
cha Mio, o Tupã.

a m p l ia ç ã o
A Duratex, de Agudos, 

realiza hoje uma reunião 
para apresentar os planos 
de ampliação da empresa 
na cidade. O projeto de am
pliação deve durar cerca de 
três anos e receber investi
mentos na casa do R$ 600 
milhões. A ampliação deve 
triplicar a capacidade de 
produção da empresa.

ILUSTRES
Os convidados assistirão 

ao um vídeo institucional que 
vai explicar a ampliação pas- 
so-a-passo. Logo após a reu
nião, será servido um almoço 
para os convidados. Na lista 
para poucos, o prefeito de 
Agudos, José Carlos Octavia- 
ni (PMDB), e o presidente da 
Câmara, Nelson Assad Ayub 
(PP), o Nelsinho, ficam lado 
a lado com Paulo Setúbal, 
herdeiro de um dos maiores 
bancos privados do Brasil, o 
Itaú. Setúbal também é vice- 
presidente da Fiesp (Federa
ção das Indústrias do Estado 
de São Paulo).

BOA HORA
Nelsinho disse que vai 

aproveitar a presença de Pau
lo Setúbal para pedir a vinda 
de uma agência do banco Itaú 
para Agudos. "Tenho sorte 
com bancos", brinca. "Fui eu 
quem trouxe a Caixa Federal, 
o Banco do Brasil e o Banco 
do Estado. Vou lutar para con
seguir o Itaú também", disse 
Nelsinho, durante discurso na 
sessão legislativa de ontem.

PÉ NO CHÃO
O vereador Auro Aparecido 

Octaviani (PMDB) disse que 
não espera a criação de mui
tos empregos com a amplia
ção da Duratex. Isso porque a 
produção da empresa é quase 
toda mecanizada. Ele acredita 
que pelo menos 200 novos 
empregos sejam gerados. Por 
outro lado, comemorou o re
forço que os cofres municipais 
devem receber com o paga
mento dos tributos.

PORTAS FECHADAS
Na noite de ontem, os ve

readores de Agudos tiveram 
uma reunião a portas fecha
das com o prefeito Octaviani, 
nas dependências da Câmara. 
O motivo da reunião foi man
tido a sete chaves pelo presi
dente da Casa, Nelsinho Ayub. 
"São assuntos de rotina", des
conversou ao pedir a presença 
de todos os vereadores.

E O RESULTADO?
Falando no prefeito de 

Agudos, cadê o resultado da 
pesquisa de opinião que Oc- 
taviani encomendou para sa
ber se os bauruenses querem 
ele de prefeito?

E N T U L H O

"Eu não sabia que 
o Senai estava fa 
zendo os móveis do 
papa. Acho muito 
importante para 
a cidade e para o 
Senai. Isso também 
serve de incentivo 
para os alunos"

José Benedito de 
Almeida, sorveteiro

"Eu sabia que o 
Senai está fazendo 
os móveis do papa. 
Isso é muito impor
tante e um prestí
gio para a cidade e 
para o Senai"

Bruna Renata, estudante

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Por várias semanas, um sofá foi abandonado na rodovia Osny Matheus (SP261). nas proximidades de 
Macatuba. Apesar dos constantes apelos das autoridades de saúde para que o lixo nao seja jogado nas 
vias públicas, ainda tem gente que ignora os avisos.

"Eu sabia da fabri
cação dos móveis 
do papa aqui no 
Senai. Isso é uma 
honra para a cida
de e também para 
o Senai"

Lisandra Carneiro,
estudante

F R A S E

"M u ita  gente nos pro
cura para saber do 
nosso sistema de S a ú 
de. Talvez por ser um  
segmento onde existe 
m aior defasagem e 
bastante dem anda"

Luiz Antonio Coneglian, diretor 
de Planejamento da prefeitura 
de Lençóis, sobre a governança 
municipal

P A R A  P E N S A R
"Cometeriamos menos 
erros se, nos momentos 
de praticá-los, tivésse
mos uma testemunha"

Sêneca

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


A G U D O S

Nome de rua
Na manhã de ontem, vereadores de Agudos aprovaram apenas um projeto que 
altera o nome de três ruas do Jardim Vienense; na palavra livre, geração de 
emprego e nova áreas de lazer foram os temas predominantes

C I C L I S M O

Wagner Carvalho

Na sessão legislativa reali
zada na manhã de ontem em 
Agudos, os vereadores aprova
ram apenas o projeto que alte
ra o nome de três ruas no Jar
dim Vienense. Pelo projeto, de 
autoria do prefeito José Carlos 
Octaviani (PMDB), a rua Espí
rito Santo passa a se chamar 
Marcilinia de Souza Ferreira, 
a rua Rio de Janeiro também 
foi renomeada e agora chama 
Luiz Vicente e a rua Paraná 
mudou para Manoel Faria.

Segundo o vereador Auro 
Aparecido Octaviani (PMDB), 
esse tipo de homenagem serve 
para reconhecer o trabalho de 
pessoas que se dedicaram para 
o desenvolvimento de Agudos 
e que deve ser feita enquanto 
as pessoas estão vivas.

Durante a sessão, os verea
dores discutiram ainda a cria
ção de mais vagas de empregos 
na cidade e novas opções de 
lazer. O vereador Octaviani in
sistiu que a cidade deve seguir 
as recomendações do Sebrae 
(Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas) 
e atrair para Agudos empresas 
de médio e pequeno porte.

Octaviani citou a chegada 
da empresa de calçados Garo
ta de Salto, antiga Audi Calça
dos, que se transferiu de Bauru 
para Agudos há dois meses. A 
empresa gera cerca de 80 em
pregos e planeja, para os pró
ximos meses, transferir toda

Arquivo O Eco/Fernanda Benedetti

Em sessão tranquila, vereadores de Agudos aprovaram projeto que altera nome de ruas

a produção concentrada em 
Jaú e Santa Cruz do Rio Pardo 
para Agudos, aumentando em 
cerca de 150% o número de 
vagas, passando a oferecer 200 
empregos diretos.

"Se conseguirmos atrair 
para Agudos cerca de 10 em
presas como essa, vamos gerar 
na cidade mais de mil empre
gos diretos", disse Octaviani. 
O vereador insistiu também 
na formação de mão-de-obra 
especializada para que as 
empresas que se instalem no 
município não encontrem

dificuldades para desenvolver 
suas atividades.

l a z e r
O vereador José Carlos Do- 

negá Morandini (PDT) suge
riu ao prefeito a construção de 
um parque onde o morador 
de Agudos tenha opções de la
zer. Ele quer um espaço para 
que as pessoas possam se reu
nir com a família e os amigos, 
praticar esportes e ainda que o 
município possa realizar even
tos de lazer.

Segundo o vereador, uma

parceria com empresas da ci
dade possibilitaria que o par
que fosse construído a um 
custo muito baixo. Morandini 
sugeriu a colocação de bancos 
de madeiras cedidos pelas em
presas da cidade, a colocação 
de lixeiras patrocinadas pelo 
comércio local e a instalação 
de barracas para comercializa
ção de produtos alimentícios. 
A administração dessas barra
cas seria cedida para entidades 
beneficentes, que além de au
mentar sua renda manteriam 
o local conservado.

Domingo tem 
passeio em Brotas

No ano passado, passeio até Brotas reuniu 50 ciclistas

A equipe Projeto Bike de 
Lençóis, sob o comando de 
Maurício Diniz, promove, 
no domingo 15, o quinto 
passeio Lençóis de Bike em 
Brotas. As inscrições estão 
abertas e podem ser feitas 
na Diretoria de Esportes 
e Recreação ou pelo fone 
3264-1444. A taxa é de R$ 
80,00 e o ciclista tem direi
to a café da amanhã, cami
seta, transporte, lanche, fru
tas, sucos, água, almoço e 
rafting. Segundo Diniz, que 
espera um número grande 
de participantes, o passeio 
de rafting terá como guia 
nada menos que a equipe 
Bozo d'Água, campeã brasi
leira de 2007.

Garra, determinação e 
força, estes são os ingre
dientes que caracterizam a 
equipe Alaya Bozo d'Água, 
patrocinada pela Alaya Ex
pedições. A equipe acumu
la conquistas importantes, 
como o pan-americano de 
rafting em 2006, na Costa 
Rica, e quatro títulos brasi
leiros. O titulo de campeã 
brasileira de 2007 garantiu 
a vaga para o mundial de 
2007 na Coréia do Sul.

O quinto passeio Lençóis 
de Bike em Brotas é realiza
do pelo Projeto Bike, Equi
pe Bichos do Mato Aven
turas Ecológicas, Prefeitura 
Municipal, Senai de Lençóis 
Paulista e Grupo Lwart.

\ t.
. í

eventO' m aiS dO- ano. /

Local, data e horário
Grêmio Recreativo Lwart 
20 de Abril de 2007 
às 20h

Participação especial 
e Animação
Renata Fan 
André & Matheus

O Jantar
Especialidades 
da cozinha italiana

^M elhoreó 2 0 0 6  -  ^A peóqaiA a

No dia 20 de abril, o jornal O ECO premia mais de 100 segmentos profissionais indicados como destaques em suas atividades, através de pesquisa 
popular. Realizada entre os dias 15 e 28 de dezembro de 2006, a pesquisa -  coordenada pelo sociólogo Ney Góes -  ouviu 600 pessoas de ambos os 
sexos e todas as classes sociais município. Para isso, a cidade foi dividia em 10 regiões, compostas por conjuntos de bairros similares, de acordo com 
suas condições sociais e econômicas.

A coleta de dados seguiu os mesmos critérios científicos das pesquisas eleitorais, com a amostra retirada da População Potencialmente Ativa -  eleitores 
entre 16 e 64 anos e não ofereceu ao pesquisado uma lista com as opções a serem escolhidas. Isso garante que o resultado divulgado pelo jornal O ECO 
leva com fidelidade um indicador sobre as preferências do lençoense em relação aos serviços profissionais prestados no município.



M A C A T U B A

Tempo integral
Secretaria de Educação se prepara para implantar 
projeto de escola em tempo integral no Caic Cristo Rei; 
Educartes começa em maio

Ká tia  Sartori

A Secretaria de Educação 
de Macatuba anunciou, na 
manhã de ontem, a implan
tação da escola em período 
integral no Caic Cristo Rei a 
partir de maio. O projeto de
nominado de Educartes vai 
atender 160 crianças da pri
meira a quarta série do Ensi
no Fundamental no horário 
inverso ao das aulas e tem co
mo meta tirar as crianças da 
rua, resolver problemas com 
aprendizado e oferecer várias 
atividades sócio-educativas. A 
adesão não é obrigatória. As 
informações são da secretária 
da pasta, Lucinéia Pafetti.

Segundo Lucinéia, o Edu- 
cartes vai buscar aprimorar o 
currículo dos alunos e tentar 
resolver problemas de apren
dizado com atividades como 
esportes, teatro, música, dan
ça, informática, biscuit, xa
drez. Haverá até horário para 
fazer tarefa na escola. O pro
jeto é voltado para alunos do 
Ensino Fundamental, de pri
meira à quarta série.

A educadora explica que a 
adesão ao projeto é voluntá
ria, ou seja, os pais interessa
dos em manter as crianças na 
escola o dia todo já fizeram a 
inscrição. Mas a idéia é esten
der o projeto para todas as es
colas do município. A escola

municipal Caic Cristo Rei é a 
que tem mais alunos. Só no 
Ensino Fundamental são cer
ca de 700 crianças, moradoras 
nos jardins Bocaiúva, Planal
to, Esperança, Santa Felicida
de, Sonho Meu e América.

"Nós abrimos inscrições 
para os interessados. Nós va
mos atender 160 crianças de 
início. São 80 no período da 
manhã e 80 do período da tar
de, de primeira à quarta série. 
Quem tem interesse foi lá e se 
inscreveu. Agora nós vamos 
ver quem vamos chamar dos 
inscritos", explica Lucinéia.

Ao todo foram 320 ins
crições, mas a secretária disse 
que não tem como atender a 
todos os inscritos de imedia
to e que por isso haverá uma 
seleção. Lucinéia conta que 
agora deve conversar com a 
família das crianças para ver 
avaliar a situação. "Vamos ver 
quem tem maior necessidade. 
Tem crianças que ficam sozi
nhas em casa ou ficam na rua. 
Nós vamos ter que selecionar 
160 entre esses 320 inscritos. 
Infelizmente, eu não posso co
locar todo mundo", diz.

Na prática, o projeto vai 
funcionar da seguinte forma: 
quem estuda de manhã vem 
cedo para a aula, depois tem o 
horário de almoço e na parte 
da tarde os alunos serão en
caminhados para as oficinas.

Quem estuda à tarde, de ma
nhã freqüenta as oficinas, de
pois vai ter um horário para 
tomar banho e almoçar e en
tão se encaminha para a aula. 
Os estudantes vão entrar na 
escola às 7h e sair às 17h30.

"As 80 crianças de cada pe
ríodo vão ser divididas em qua
tro turmas de 20 alunos cada. 
Uma turma vai estar na aula de 
teatro, outra vai estar na aula 
de informática, outra na dança. 
Depois trocam. Serão três ofici
nas por dia", informa Lucinéia. 
Algumas atividades, como in
formática, vão acontecer mais 
de um dia por semana.

Segundo Lucinéia, não foi 
necessária nenhuma adapta
ção na escola para atender o 
projeto. A escola é dividida 
em blocos e desde o ano pas
sado passa por reforma. "O 
Ensino Infantil, que ficava 
todo ali na parte do meio, vai 
ser transferido para as salas da 
frente juntamente com o En
sino Fundamental. Os blocos 
onde funcionava o Ensino In
fantil vão sediar as oficinas", 
comenta. Os banheiros da es
cola, tanto femininos quanto 
masculinos, já são equipados 
com chuveiros e não foi neces
sária nenhuma adaptação, por 
enquanto. Mas se o projeto 
funcionar e a unidade quiser 
atender mais alunos, alguns 
setores vão ser ampliados.

Escola municipal do Caic Cristo Rei recebe a partir de maio o projeto de escola em tempo integral

Prefeitura vai contratar m onitores
Com o projeto pronto, o 

próximo passo para colocar 
o Educartes em funciona
mento, segundo a secretária 
de Educação Lucinéia Pa- 
fetti, é contratar monitores 
e outros profissionais. A 
contratação vai ser feita por 
meio de uma organização 
de gestão social, no caso a 
creche Santo Antonio. Os 
interessados vão passar por 
processo seletivo que deve 
incluir análise de currículo, 
prova e entrevista. Segundo

Lucinéia, para a maioria dos 
monitores não será exigido 
curso superior, mas expe
riência de pelo menos seis 
meses. O edital do processo 
seletivo deve ser publicado 
ainda esta semana.

Segundo Lucinéia, os ob
jetivos das oficinas foram 
elaborados com base nos 
PCNs (Parâmetros Curri
culares Nacionais) para ter 
uma articulação com a sala 
de aula. "Esse monitor ou 
profissional, que a gente não

sabe ainda como vamos cha
mar, terá um horário para fa
zer reunião pedagógica, para 
saber o que o professor está 
dando em sala de aula, para 
ele amarrar o conteúdo que 
ele vai dar na oficina com 
o conteúdo que está sendo 
ensinado em sala", explica. 
"Nós acreditamos que é um 
projeto que vai ajudar muito 
as crianças, principalmente 
aquelas que têm dificulda
de dentro da sala de aula", 
finaliza.

p r e v e n ç ã o

Feira da Saúde começa na quinta-feira
Depois de um intervalo de 

dois anos, a Secretaria de Saú
de de Macatuba volta a realizar 
a Feira Municipal de Saúde. 
O evento foi marcado para a 
quinta-feira 12 e sexta-feira 13, 
no ginásio de esportes Brasílio 
Artioli e ficará aberta das 8h às 
21h. O tema da feira, que chega 
a 11̂  edição será "Qualidade de 
Vida". A última edição aconte
ceu em 2005. A feira tem caráter 
preventivo, mas quem quiser 
pode fazer medição de pressão, 
teste de diabetes, orientações 
nutricionais e medição índice 
de massa corpórea.

Este ano, a Feira Munici
pal de Saúde deve contar com 
um número maior de profis
sionais, inclusive com todas 
as equipes do PSF (Programa 
Saúde da Família), divisão de 
Saúde Bucal, Fisioterapia, Saú
de Mental, Vigilância Sanitária 
e até uma equipe do Hospital 
Amaral Carvalho, de Jaú. Ao 
todo serão 40 profissionais da 
área. "Nosso objetivo é realizar 
um verdadeiro mutirão com 
orientações de caráter preven
tivo", diz a secretária de Saúde, 
Rosa Suely Sartori Minetto. Os

A secretária de Saúde, Rosa Suely Sartori Minetto

profissionais vão ser divididos 
em grupo, de acordo com o ti
po de atendimento ou orienta
ções que serão responsáveis.

Fisioterapeutas foram convi
dados a participar da feira e vão 
fornecer orientações e esclarecer

dúvidas de como praticar exercí
cios físicos sem se machucar.

Já equipes do PSF vão tra
balhar em várias frentes. A 
equipe do centro de Saúde 
Dr. Marco Moretto, no cen
tro, vai ficar no estande sobre

DSTs (Doenças Sexualmente 
Transmissíveis), inclusive a 
AIDS. A equipe do Santa Rita 
e a divisão de Saúde Mental 
vão orientar sobre problemas 
relacionados ao consumo de 
álcool e drogas. Estarão expos
tos e a venda, trabalhos artesa- 
nais feitos pelos pacientes do 
Ambulatório de Saúde Mental 
de Macatuba. O PSF do Jar
dim Bocaiúva vai orientar so
bre como prevenir a gravidez, 
principalmente entre os ado
lescentes. E a equipe do PSF 
do Jardim Planalto fica no es- 
tande que trata da obesidade e 
doenças relacionadas ao mal, 
como hipertensão e diabetes.

A Vigilância Sanitária e a 
divisão de Controle de Vetores 
vai ensinar os visitantes como 
combater o mosquito da den
gue, o caramujo africano e o 
mosquito palha, que transmi
te a leishmaniose. Uma equi
pe de saúde bucal vai realizar 
exames e dar orientações so
bre como cuidar dos dentes e 
da boca. A equipe do Hospital 
Amaral Carvalho vai ensinar 
prevenção do câncer de mama 
e colo de útero.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÕES 

EXTRATO TERMO HOMOLOGAÇÃO T.P. 01-2007 
PROC: 06-2007 EDITAL: 02-2007 ÓRGÃO: Prefeitura M. Macatuba 
OBJETO: aquisição de uma retroescavadeira de fabricação nacional, ano 
2007, nova, zero hora, com todas as características mínimas descritas no 
edital, para entrega no prazo de 30 dias a partir da assinatura do contrato 
e pagamento em até 15 dias da entrega (recursos Convênio SEP/UAM 
e Prefeitura). A Prefeitura de Macatuba torna público que o Prefeito 
Municipal homologou o processo em referência, ADJUDICANDO o 
objeto em favor de SHARK S/A MÁQUINAS PARA CONSTRUÇÃO, no 
valor de R$ 185.000,00.
Macatuba, 9 de abril de 2.007
COOLIDGE HERCOS JÚNIOR -  Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO TERMO DE ALTERAÇÃO 01 
DO CONTRATO 82-2006.CONTRATANTE: Município de Macatuba 
CONTRATADA: EUROPA COM. DE COMBUSTIEIS LTDA FINALI
DADE: alterar à partir de 07/04/07 o preço do álcool, passando de R$ 
1,175/l para R$ 1,428/l. FUNDAMENTO LEGAL: art 65, II, letra “d", 
da Lei 8.666/93 DATA DA ASSINATURA: 07/03/07 
Macatuba, 07 de abril de 2007.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÕES

JULGAMENTO PROPOSTAS T.P. 08-2007
PROC: 19-2006 ÓRGÃO: Prefeitura M. Macatuba EDITAL: 09-2007 OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios diversos 
para a Merenda Escolar, para entrega parcelada até 31 de dezembro de 2007. A Prefeitura de Macatuba torna público para os 
efeitos do art. 109, I, b, da Lei 8666/93, que a Comissão P. de Licitações DECIDIU, a vista das propostas apresentadas, da 
leitura do documento expedido pela Nutricionista Municipal acerca da análise das amostras, a qual solicitou a desclassificação da 
proposta de Águia Cereais Bauru Ltda, nos itens 2 -  arroz, por não atender às especificações do edital; 9 -  farinha de milho, 
por não ter apresentado amostra; 26 -  biscoito doce, por não atender às especificações; 28 -  farinha de rosca, por não ter 
apresentado amostra e 32 -  biscoito salgado, por não atender as especificações, e, após verificada a compatibilidade dos preços 
com a pesquisa realizada, DESCLASSIFICAR a proposta de Águia Cereais de Bauru Ltda, nos itens 2, 9, 26, 28 e 32, com 
fundamento legal no art. 48, I, da Lei 8666/93, já que não atenderam às exigências do ato convocatório, e considerar aceitáveis 
todas as demais, por terem cumprido plenamente o edital, apurando, após comparadas as cotações, que ofertaram menores preços, 
dentre os considerados aceitáveis, as licitantes: COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA -  nos itens 2 -  arroz, por R$ 5,80; 
3 -  caldo de galinha, por R$ 5,94; 5 -  doce de leite, por R$ 13,70; 8 -  farinha de mandioca, por R$ 1,48, EMPATADO COM 
NUTRICIONALE COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA; 9 - farinha de milho, por R$ 1,35; 15 -  margarina, por R$ 15,30; 
18 -  amido de milho, por R$ 2,10; 20 -  sal refinado, por R$ 0,41; 23 -  xarope de groselha, por R$ 2,18; 26 -  biscoito doce sem 
recheio, por R$ 1,39; 27 -  milho verde, por R$ 6,70; 29 -  pó para gelatina, por R$ 3,80 e 32 -  biscoito salgado, por R$ 1,39;
NUTRICIONALE COM^,RriO DE ALIMENTOS LTDA - nos itens 4 -  milho de canjica, por R$ 0,87; 6 -  extrato de 
tomate, por R$ 3,78; 8 -  farinha de mandioca, por R$ 1,48, EMPATADO COM COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA; 17
-  óleo de soja, por R$ 1,90 e 28 -  farinha de rosca, por R$ 2,78; ÁGUIA CEREAIS BAURU -  ME - 1 -  açúcar cristal, por R$ 
4,64; 7 -  feijão carioquinha, por R$ 2,86; 10 -  fubá de milho, por R$ 0,77; 11 -  leite em pó integral, por R$ 2,97; 16 -  vinagre 
tinto por R$ 0,68; 19 R$ - tempero pronto, por R$ 1,65; 21 -  maionese, por R$ 6,95; 22 -  chá-mate, por R$ 0,84; 24 -  farinha de 
trigo especial, por R$ 1,03; 25 -  milho de pipoca, por R$ 1,83; 30 -  geléia de morango, por R$ 18,30 e 31 -  queijo parmesão, 
por R$ 0,62 e, finalmente, ADRIA ALIMENTOS DO BRASIL LTDA -  nos itens 12 -  macarrão parafuso, por R$ 0,95; 13
-  macarrão espagueti por R$ 0,95 e 14 -  macarrão conchinha, por R$ 0,95. Deliberou ainda, a Comissão, tendo em vista o empate 
ocorrido, designar o dia 12 de abril, às 14:00 h, para sorteio do item empatado, em sessão pública, no setor de licitação, na 
Rua São Paulo, 12-45, para o qual ficam todas as licitantes convocadas. O processo encontra-se nos arquivos desta Repartição à 
disposição dos interessados.
Macatuba, 9 de abril de 2.006
COOLIDGE HERCOS JUNIOR - Prefeito Municipal

p r o f i s s i o n a l i z a n t e

Senai abre inscrições para dois cursos
O Cemp/Senai (Centro 

Municipal Profissionalizan- 
te/Serviço Nacional de Apren
dizagem Industrial) de Ma- 
catuba abriu ontem as ins
crições para os cursos de Se
gurança em Instalações Elé
tricas e Corte e Costura. Os 
interessados devem procurar 
a escola até a sexta-feira 13, 
das 8h às 11h, das 13h às 16h 
e das 19h às 21h40.

Para o curso de Instalações 
Elétricas estão sendo ofereci
das 25 vagas. A duração é de 
40 horas e as aulas são aos sá
bados, a partir das 8 h.

Já para o curso de corte e 
costura são disponibilizadas 
14 vagas no período noturno. 
A carga horária é de 120 horas 
e deve começar no dia 23 de 
abril. Mais informações pelo 
telefone (14) 3268 - 1012.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 006/2007

ACOMISSÃO MUNICIPALDE SERVIÇO CIVIL, em cumprimento 
a Portaria 250 de 26 de março de 2007, INFORMA a abertura do 
Processo Seletivo Simplificado para contratação temporária a ser 
executado nos seguintes termos:

I -  DADOS GERAIS
a) Função: Auxiliar de Manutenção -  Servente de Pedreiro
b) Carga Horária: 44 horas semanais
c) Padrão Salarial: CL 001 - R$ 410,56
d) Contrato de Trabalho temporário pelo período de 06 (seis) meses
e) Duas vagas

II -  DA INSCRIÇÃO
Os interessados poderão se inscrever no dia 11 de abril de 2007 das 
8.00 as 16.00 horas, no Setor de Protocolo da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista -  Praça das Palmeiras, n° 55 -  Lençóis Paulista,
onde os candidatos preencherão ficha de inscrição e entregarão cópias 
dos documentos:
a) cópia da Cédula de Identidade (R.G.)
b) documentos que comprovem os critérios do item “III-a"

III- DA CLASSIFICAÇÃO
A classificação dos candidatos será efetuada seguindo o seguinte 
critério:
a) Tempo de Serviço - Exercício do Cargo de Servente de Pedreiro - 1,0 
(um) ponto por mês de exercício.

IV -  DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
a) O candidato deverá ter disponibilidade para contratação imediata.
b) O critério para desempate na classificação será o de maior idade.
c) A contratação do candidato classificado estará condicionada ainda, a 
aprovação do mesmo pelo Setor de Medicina do Trabalho da Prefeitura 
Municipal.
d) O contrato de trabalho poderá ser interrompido caso o desempenho 
das funções não esteja satisfatório.
e) Situações omissas no presente edital serão resolvidas pela Comissão 
Municipal de Serviço Civil.

Lençóis Paulista, 09 de abril de 2.007.-

MARCOS NORABELE
PRESIDENTE DA COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de Abril de 2007. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 166,93.



s e g u n d o n a

Estréia desastrosa
Na estréia do CAL na Segundona, os jogadores conheceram a primeira derrota ao 
serem goleados pelo Radium, de Mococa, por 4 a 1, no Bregão

a r e i a

Abertas inscrições para 
1a Copa Sport Shoes

Fernanda Benedetti

Da  r edação

Não foi das melhores a es
tréia do CAL (Clube Atlético 
Lençoense) no Campeonato 
Paulista da Segunda Divisão. 
Jogando no estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão, o 
Alvinegro foi goleado pelo Ra- 
dium, de Mococa, pelo placar 
de 4 a 1. Com muita chuva e 
com poucos torcedores nas 
dependências do Bregão, o 
Lençoense não apresentou um 
bom futebol e a equipe co
mandada por Carlos Spinoza 
não conseguiu criar grandes 
oportunidades que resultas- 
sem em gol. Já o Radium to
mou conta de toda a partida e, 
aos 17 minutos e meio, abriu 
o marcador com o jogador An
dré. Apático em campo, o CAL 
conseguiu acertar o primeiro 
chute ao gol aos 30 minutos.

Jogando no contra-ataque, 
a equipe do Radium teve ainda 
três chances na primeira etapa 
para ampliar o marcador. Aos 
41 minutos e meio, em um be
lo chute do meio de campo, o 
meia Everton, do Lençoense, fez 
um golaço ao acertar o ângulo 
esquerdo do goleiro William, 
do Radium. O primeiro tempo

Já estão abertas as ins
crições para a 1 ® Copa 
Sport Shoes de Futebol de 
Areia -  "Troféu José Carlos 
Carneiro" - que tem início 
marcado para domingo 29. 
O evento que acontece no 
campo de areia da Praça 
Armando Orsi, na Cecap II, 
é promovido pelo vereador 
Manoel dos Santos Silva

(PSDB), o Manezinho. As 
inscrições são limitadas e 
a taxa é uma caixa de leite 
longa vida com 12 unida
des que será revertida para a 
Rede de Combate ao Câncer 
de Lençóis Paulista. Infor
mações na rua Austregésilo 
de Athayde, 240 -  Cecap II, 
ou pelo telefone 3269-6000 
com Manezinho.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

Embaixo de muita chuva e com arquibancadas vazias, o CAL perdeu de 4 a 1 para o Radium

terminou empatado em 1 a 1.
Na etapa final, o Radium 

veio a campo com a mesma 
motivação do primeiro tem
po. Logo aos nove minutos 
e meio, o volante Rafael, em 
cobrança de falta, conferiu o 
segundo gol da equipe de Mo- 
coca. A equipe lençoense não 
se encontrava em campo e 
com isso não suportou o me
lhor futebol apresentado pelo 
Radium. Aos 33 minutos, com 
André e, aos 38 minutos, com

Rafael Fernandes, fez mais 
dois gols e fechou a goleada.

No final da partida, o téc
nico Carlos Spinoza comentou 
que os seis desfalques do Len- 
çoense influenciaram no resul
tado. "Fizemos o apronto final 
com um time, mas seis jogado
res não conseguiram a liberação 
da Federação Paulista de Fu
tebol", afirmou, ao justificar a 
derrota. O CAL volta a jogar no 
domingo 15, às 10h, no estádio 
Dr. Hudson Buck Ferreira, em

Matão, contra a Matonense.

r e s u l t a d o s
Confira os resultados da pri

meira rodada do grupo 3. Em 
Leme, o Lemense bateu o Pal- 
meirinha de Porto Ferreira por 2 
a 1 e o Velo Clube de Rio Claro 
foi até São João da Boa Vista e 
goleou a equipe da casa por 5 a 
0. A Matonense, próximo adver
sário do Lençoense, foi até Piras- 
sununga e ficou no empate de 0 
a 0 com o Pirassununguense.

"Como o Corin- 
thians é o time 
que mais ganhou 
o Campeonato 
Paulista,com 25 
conquistas, de
cidimos que esse 
ano voltaríamos 
todas as nossas 
forças para a 
Copa do Brasil. 
Título a vista! Co- 
rinthians minha 
vida, Corinthians 
minha história, 
Corinthians meu 
amor..."
Anderson Buratto,
executivo de contas

F U T S A L

Definidos os quatro semifinalistas
A última rodada da fase 

de classificação do Campeo
nato dos Servidores Munici
pais -  Troféu Djair Farão, o 
Sabá, realizada no sábado 7, 
no ginásio de esportes Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o Toni- 
cão, definiu as quatro equipes 
classificadas para a fase final 
da competição. SAAE, Saúde, 
Educação e Paço/Engenharia 
fazem a semifinal no próximo

sábado, dia 14, no Tonicão. 
Na primeira partida, às 15h10, 
a Educação encara o SAAE, em 
seguida, o Paço/Engenharia 
pega a Saúde. As equipes ven
cedoras fazem a final no do
mingo 15, às 10h.

No sábado 7, a Educação 
garantiu vaga na próxima fa
se ao vencer a Cozinha Piloto 
por WO. O SAAE carimbou 
passaporte para as semifinais

ao bater o Trânsito pelo placar 
de 6 a 3. Marcaram para o SA
AE, Gustavo (3), Amarildo (2) 
e Eliezer. Os jogadores Adolfo
(2) e Júnior Ticianelli descon
taram para o Trânsito. O Paço/ 
Engenharia, que também está 
nas semifinais, bateu a Usina 
de Reciclagem por 6 a 2. Os 
gols do Paço foram assinalados 
por Silvio Paccola (3) e Stoppa
(3) . Elias e Vagner diminuíram

para a Usina de Reciclagem. 
Outra equipe semifinalista 
da competição é a Saúde que 
com gols de Felipe (2), Juliano 
(2), Vinícius e Rafael derrotou 
o Almoxarifado por 6 a 3. Os 
gols do Almoxarifado foram 
assinalados por Carneiro, An- 
derson e André. O Campeona
to dos Servidores Municipais 
é promovido pela Associação 
dos Servidores Públicos.

T R U C O C O P A  l e n ç ó i s

Formigão e Pitbull Palestra bate Comercial
vencem torneio na Cecap na estréia do Amador

A dupla Formigão e Pitbull 
venceram no sábado 7, no 
Bar do Cara Preta, na Cecap, 
a quinta etapa do Campeona
to de Truco, promovido pela 
Diretoria de Esportes e Recre
ação. Na final, os truqueiros 
derrotaram a dupla Everton 
e Rick. O terceiro lugar ficou 
com Eli e Ezequiel. Na cate
goria patos, o título foi con
quistado por Milton e Val. O 
evento contou com a partici
pação de 50 duplas.

Os campeões da categoria

principal foram premiados 
com medalhas e 10 quilos de 
costelão. O segundo lugar re
cebeu medalhas e oito quilos 
de costelão e o terceiro lugar 
levou para casa, medalhas e 
quatro frangos. Os campeões 
da categoria patos receberam 
medalhas e dois frangos.

A sexta etapa da competi
ção que estava marcada para 
ser no Bar do Tião, no Núcleo 
Habitacional Luiz Zillo, foi 
transferida para sábado 21, às 
14h, no Pesqueiro do Vicente.

A equipe do Palestra es- 
treiou com vitória na 2® Copa 
Lençóis de Futebol Amador 
-  Troféu 149 anos, promovida 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador. Jogando na manhã de 
domingo 8, no campo Lango- 
na, o Palestra venceu o Comer
cial pelo placar de 2 a 0. Os gols 
da equipe foram marcados por 
José Alves, aos 20 minutos do 
primeiro tempo, e pelo jogador 
Fernando, aos 32 minutos da 
etapa final. As duas equipes vol
tam a se enfrentar no domingo

15, às 9h30, no estádio distrital 
Eugênio Paccola, na Cecap. Pa
ra avançar para a fase seguinte 
da competição, o Palestra pre
cisa apenas de um empate na 
partida de domingo. No outro 
jogo da rodada, a Frigol venceu 
a Fartura por WO.

No domingo 15, a Santa 
Luzia encara o Expressinho, às 
9h30, no Bregão, e às 15h, a 
Graxaria enfrenta a JM Peças. 
No campo de Alfredo Guedes, 
às 9h30, tem Grêmio Calhas 
do Valle e Figueirense.
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